

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Greffier de la Cité soit prié d'en transmettre une copie à M. l'échevin Prud'homme.

46.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil le rapport de MM. Hering & Fuller, experts, concernant l'approvisionnement d'eau.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que des copies du rapport des experts, y annexé, soient distribués aux membres du Conseil, à la presse et aux citoyens intéressés.

47.—Du Bureau des Commissaires, concernant l'acquisition du matériel de la Cie "Montreal Water and Power Co."

M. l'échevin L. A. LAPOINTE propose, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Attendu que la Montreal Water and Power Co., a communiqué, ce jour, par écrit, au Bureau des Commissaires certains renseignements qui peuvent changer l'aspect de la question maintenant devant le Conseil, et il est

Résolu: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit renvoyé au Bureau des Commissaires.

48.—Du Bureau des Commissaires, demandant qu'un crédit de \$95.47 soit voté pour l'achat de boyaux, etc., pour les bains publics.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

49.—Du Bureau des Commissaires, pour constituer en corporation "Le Club Social et Sportique de St-Henri."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

50.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder à M. Wilfrid Bélisle, la permission d'établir une forge.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

51.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder à la compagnie "Wire and Cable Co." la permission de construire des magasins, un hangar, etc.

52.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder à la compagnie "Canadian Amusement Co." la permission d'ériger une marquise.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

53.—Du Bureau des Commissaires, recommandant qu'un protêt soit signifié à la Cie des Tramways de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MONAHAN, il est

Résolu: Que la règle 102a soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport, qui n'a pu être déposé au bureau du Greffier de la Cité, avant 10 heures a.m., ce jour, et que ledit rapport soit reçu et adopté.

54.—Du Bureau des Commissaires, souscrivant au rapport de la Commission Spéciale des réceptions, demandant un crédit additionnel de \$5,000 pour le Congrès Eucharistique.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que la règle 102a soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport, qui n'a pu être déposé au bureau du Greffier de la Cité avant 10 heures a.m., ce jour, et que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

55.—Du Greffier de la Cité, concernant la Commission des services électriques.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que le rapport du Greffier de la Cité soit adopté et renvoyé au Bureau des Commissaires, avec prière de prendre les mesures nécessaires pour donner effet audit rapport et pour que le Conseil ainsi que la Commission des services d'utilité publique et les compagnies intéressées soient en état et en demeure de nommer les trois ingénieurs qui constitueront la Commission des services électriques de la Cité de Montréal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the City Clerk be instructed to transmit copy thereof to Ald. Prud'homme.

46.—From Board of Commissioners, transmitting to Council the report of Messrs Hering and Fuller, experts, concerning the supply of water.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and that copies of the report of the experts annexed thereto be distributed to the members of the Council, to the newspapers and to the citizens interested.

47.—From Board of Commissioners, concerning the acquisition of the Montreal Water and Power Company.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. BASTIEN,

WHEREAS the Montreal Water and Power Company have this day supplied in writing to the Board of Commissioners certain information which may alter the nature of the question now before the Council, and it was

Resolved: That the report now before the Council be referred back to the Board of Commissioners.

48.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$95.47 to purchase hose, etc., for public baths.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

49.—From Board of Commissioners, to incorporate "Le Club Social et Sportique de Saint-Henri".

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

50.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Wilfrid Bélisle to erect a forge.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

51.—From Board of Commissioners, to allow the Wire and Cable Co. to erect stores, shed, etc.

52.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Amusement Co. to erect a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

53.—From Board of Commissioners, to send a protest to the M. S. R. Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That Rule 102a be suspended in order to allow the presentation of said report which could not be deposited with the City Clerk before 10 a.m., this day, and that said report be received and adopted.

54.—From Board of Commissioners, concurring in the report of the Special Committee on Receptions for an additional appropriation of \$5,000 re Eucharistic Congress.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That Rule 102a be suspended in order to allow the presentation of said reports which could not be deposited with the City Clerk before 10 a.m., this day, and that said reports be received and adopted.

55.—From the City Clerk, concerning the Electric Service Commission.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That the report of the City Clerk be adopted and referred to the Board of Commissioners, with a request that they adopt the necessary measures to give effect to said report, and in order that the Council as well as the Public Utilities Commission and the interested companies be in position and *en demeure* to appoint three engineers who shall constitute the Electric Service Commission of the City of Montreal.